

En la instancia se reunió con los altos mandos policiales, de las FF.AA. y autoridades locales

## Subsecretario del Interior realiza su primera visita a la Provincia de Arauco

Luis Cordero indicó que el estado de excepción en la zona está dando resultados y rindió homenaje a los mártires de carabineros.

Con un homenaje a los tres mártires de Carabineros asesinados en abril y manifestando una postura clara respecto a los buenos resultados que ha tenido la presencia de las Fuerzas Armadas en la Provincia de Arauco, el subsecretario del Interior Luis Cordero realizó su primera visita a la

zona luego de ser nombrado en el cargo para reemplazar la exautoridad en la cartera, Manuel Monsalve.

Luego de su agenda en la Región de La Araucanía, durante la tarde el subsecretario llegó a la Región del Biobío, donde sostuvo una reunión con las fuerzas de se-

guridad y del orden en la Prefectura COP Los Álamos, con la finalidad de supervisar los recursos y la labor de las policías y FF.AA. en el marco del estado de excepción vigente.

"Es una obligación mía al estar acá rendirle homenaje a los tres mártires de carabineros que de alguna manera también lo son de todas las instituciones armadas que participan en esta zona para darle garantía, seguridad y tranquilidad a las personas, me refiero a Carlos Cisternas, Misael Vidal y Sergio Arévalo", sostuvo Cordero.

A esto agregó que el número de incidentes en la macrozona han disminuido sustancialmente, resultado que a su juicio en gran medida "tiene que ver con el rol de las instituciones que me acompañan acá en haber logrado un trabajo integrado en el tiempo".

También se le consultó respecto a los dichos del gobernador regional Rodrigo Díaz, quien planteó que un último hecho de vio-

**El subsecretario aseguró que las medidas comprometidas según planificación en materia de seguridad se mantendrán en la Provincia de Arauco**

lencia ocurrido en la zona sería una especie de prueba para "tomar el pulso" a la nueva autoridad.

Sobre esto, el subsecretario descartó atribuir este tipo de causalidad al evento indicando que el despliegue de las instituciones por el estado de excepción es bastante robusta como "para creer que este tipo de ataques incendiarios son simplemente por una especie de tomar el pulso, el trabajo de las FF.AA. y Carabineros de



Luis Cordero visitó el COP de Los Álamos.

Chile en esta zona ha sido excepcional, las cifras así lo demuestran y nosotros queremos que así siga siendo".

Consultado sobre el tipo de atención que dará a la provincia, considerando que el exsubsecretario al ser oriundo de la zona mantenía también una presencia recurrente en la provincia, Cordero respondió que cumplirá con sus obligaciones y funciones públicas, manteniendo las medidas comprometidas por el Ejecutivo según el plan programado, al igual como se hará en esta y las demás regiones.

Al subsecretario lo acompañó

en esta visita el subdirector general de Carabineros, general inspector Enrique Monrás; el jefe de zona de La Araucanía COP, general Cristian Mansilla; el jefe de Zona Biobío, general Renzo Miccono; y el jefe de la Defensa Nacional para Biobío y Arauco, contraalmirante Oscar Manzano; estando presente también el delegado regional, Eduardo Pacheco y el delegado provincial de Arauco, Humberto Toro.

Cabe recordar que en la Provincia de Arauco el principal puesto de mando del estado de excepción se ubica en el COP Los Álamos.